

令和4年5月27日

NO.7

辰野町立辰野東小学校 文責 片桐

# あさひの日だまり

～大切な児童をみんなで見守っていきます～

クラスへの願いを話し合いました

学年懇談会、学級懇談会へのご参加大変ありがとうございました。お仕事の後の大変お疲れの中多くの保護者の皆様にご来校いただきました。各ご家庭でお子様を大切に大切に育んでおられることが、職員の話に真剣な眼差しで耳を傾けられている様子から感じることができました。私たち職員一同、そんな保護者の皆様の姿に触れ、目の前の児童のために精一杯力を尽くそうという気持ちを新たにいたしました。

先日、全職員で、「うちのクラスの児童たちがこんな姿に成長していってくれたら」という願いを語り合う時間を設けました。担任の先生方が、自分のクラスの子どもたちの顔を思い起こし、児童たちの素敵なかたちを語りながら、クラスや児童の健やかな成長に込めた願いを話してくれました。先生方が話してくれた願いを紹介したいと思います。

楽しく元気よく学校へ通ってほしい。

辰野東小の児童としての自覚を持ってほしい。

規範意識を身につけていってほしい。

一人ひとりのクラスでの役割を持ち、存在感を自覚してほしい。

2年生として、1年生よりできる自分を常に考え方行動していってほしい。

お互いの良さを認め合い、ともに向上していってほしい。

教室が居心地の良い楽しい場所であってほしい。

更に元気に仲良くしていけるようにしたい。

やると決めたことは徹底してやり通す。

社会に出ても通じる人間形成を

楽しい学校生活、そのための凡事徹底。

人のために役立つ喜びの感得。

やることはやり、自分で考えて行動できる子どもになってほしい。

きくことができる子どもになってほしい。

チャレンジできる子どもになってほしい。

思いやりの心を持って生活してほしい。

自分たちで自分たちのクラスをよくしていってほしい。

けじめをつけ、ルールを守ってほしい。

笑顔があふれるクラスになってほしい。

メリハリのあるクラスになってほしい。

自ら考え方行動できる子どもになってほしい。

子どもたちの頑張る気持ちを大切にしてあげたい。

友だちを大切にしてほしい。

私は、辰野東小学校の児童を育てるのは、そのクラスを担当した担任の先生だけではないと思っています。当然担任の先生が子どもたちに与える影響は大きいですが、「大切な辰野東小学校の子どもたちに、全職員が声をかけながら皆で育んでいきましょう」と先生方にお願いをしました。上に書かせていただきましたように、どの先生方も、子どもたちの現在と未来の幸せな学校生活を願っています。これからも子供たちのために精一杯力を注いでまいります。

～運動会へのご来校範囲の変更のお願い～

ご来校お待ちしております

先日も通知しましたように「同居のご家族と、町内在住の祖父母の皆様」に運動会へ来ていただける範囲を変更させていただきました。急な変更で大変申し訳ございませんでした。当日のご来校を心よりお待ち申し上げます。